

**Xinhua. 2006. "Empresarios chinos analizan invertir en el Ecuador". Xinhua, abril 6**

QUITO, 5 abr (Xinhua) -- Una delegación de empresarios chinos conformada por Felix Chen y Sunny Kuo, representantes del Grupo Sampo, uno de los consorcios más importantes de la República Popular China, se reunieron hoy con el ministro de Economía encargado del Ecuador, Pedro Páez, para analizar las diferentes posibilidades de invertir en el Ecuador.

Los dos visitantes tienen el respaldo del gobierno chino, debido a que cuentan con una extensa trayectoria y conocimiento en el área comercial privada.

En el encuentro, los empresarios pronunciaron su interés de invertir en sectores como el petrolero y el financiero, priorizando la creación de mayor empleo y respetando temas esenciales como la sostenibilidad medioambiental y el desarrollo socio cultural de la región.

Tras agradecer la visita, el ministro encargado pidió a los empresarios presentar sus planes de inversión y resaltó las potenciales oportunidades que tiene el Ecuador, más aún al contar con el capital humano calificado.

Agregó que en el sector petrolero existen posibilidades de inversión en actividades como la infraestructura para el almacenamiento de gas natural, el mejoramiento de la refinería estatal de Esmeraldas en la costa ecuatoriana y otras áreas para mejorar el nivel energético de la industria ecuatoriana.

Según Páez, áreas como la explotación de los proyectos de permisos de emisión contra la captura de carbono pueden ser campos de inversión que además generarían sostenibilidad para las comunidades involucradas.

De igual manera, resaltó la importancia de construir una nueva banca de desarrollo que genere importantes programas de inversión a nivel subregional.

Los empresarios ratificaron la intención de invertir en el Ecuador, por lo que analizarán las diferentes posibilidades y se comprometieron a seguir con los contactos y reuniones en el mediano plazo para concretar el objetivo. Fin